

El candidato será inscrito al mediodía de hoy en el Servicio Electoral

Hernán Büchi reconoció ayer que tiene "grandes coincidencias" con la UDI

RAFAEL FUENTEALBA

La UDI logró realizar ayer una de sus más queridas aspiraciones: reunirse — en público y oficialmente— con el candi-

dato Hernán Büchi, encuentro que no consiguieron en la primera etapa de la postulación del ex ministro, en abril-mayo y que ahora se había dilatado. Los

gremialistas le entregaron un documento sobre coyuntura política, que en muchos aspectos es un "contratexto" al memorándum de Renovación Nacional.

Hernán Büchi se juntó con la directiva de la UDI —que encabezó Jaime Guzmán— a partir de las 10.10 y por espacio de casi una hora. Al cierre, y después de un escueto saludo al departamento poblacional de la UDI, el ex ministro leyó un comunicado, y prácticamente no aceptó preguntas.

El texto señala que ha encontrado "grandes coincidencias" con los gremialistas y llama a aprobar las reformas de la Constitución. Asimismo, advierte un "común ideario" con la UDI y reconoce que las diferencias del bloque que lo sustentaría no pueden afectar un trabajo conjunto. "Ninguna consideración táctica, personal o de grupo, debe interponerse en el logro de la unidad de las fuerzas que participan de nuestro proyecto en favor de la democracia y el progreso".

El resultado más visible de la jornada fue la designación del vicepresidente gremialista, Julio Dittborn, para el equipo sobre acuerdo programático que —según Büchi— coordinará Ricardo Rivadeneira, de Renovación Nacional.

Después de la partida de Büchi, Jaime Guzmán, Julio Dittborn y Pablo Longueira ofrecieron una rueda de prensa para evaluar el diálogo. Durante ella, Guzmán presentó el documento



Hernán Büchi finalmente fue a la casa de la UDI, donde lo recibió Jaime Guzmán.

Ante un desafío histórico, donde el gremialismo perfila su visión de la coyuntura. El texto introduce significativos énfasis distintos a los que tuvo el memorándum que Renovación entregó el pasado viernes a Büchi, en temas como la naturaleza de la próxima elección, la relación con el régimen militar y el tipo

de contenidos de la campaña: La UDI se sitúa en el ala más derechista y gobiernista del bloque que apoyaría a Büchi y critica posiciones "confusas o deslavadas" acerca del reconocimiento al régimen militar y censura uno de los *leitmotiv* de RN, la convergencia hacia el centro.

Guzmán justificó, luego, los

matices de la coalición derechista, defendió el carácter independiente de la postulación de Büchi —lo cual pasa por bajar el perfil de los partidos— y anunció la formación de un comité político anexo al comando central del candidato, donde participarán los partidos, pero en forma subordinada.

Hoy se inscribe el candidato

La candidatura presidencial de Hernán Büchi será inscrita este mediodía en el Servicio Electoral. Así lo anunció ayer el vocero del comando, Eugenio González, quien señaló que entregarán 68 mil firmas de respaldo.

En tanto, Büchi tras su encuentro con la directiva de la UDI visitó la fábrica de cecinas San Jorge. Allí recorrió la planta procesadora de salchichas y embutidos y después formuló un llamado a aprobar las reformas a la Constitución, en una charla que ofreció a los operarios.

"Sin duda un elemento muy importante para construir esa democracia es una Constitución que de alguna manera todos valoremos, y estemos dispuestos a discutir dentro de esa Constitución y poder avanzar en los problemas que tengamos tratando de acomodar las distintas ideas, pero no perder el tiempo discutiendo sobre la Constitución".

Agregó que las reformas son un modo de decir "conforme, éstas son las reglas del juego y sobre estas reglas del juego también se pueden modificar el día de mañana, pero este es el contexto en el cual nos desenvolvemos".

A últimas horas de anoche, el candidato se reunió con Ricardo Rivadeneira (RN) y Julio Dittborn (UDI) para coordinar la mesa de acuerdo programático en torno a la candidatura Büchi.